

LA MONTAGNE
04/09/2015

SECOURS POPULAIRE ■ Une fresque réalisée pour le 70^e anniversaire 70 portraits pour remplacer les bougies



BÉNÉVOLAT. 70 portraits ont été réalisés par des bénévoles et des accueillis, pour les 70 ans de l'association. PHOTO F. LHERPINIÈRE

Ils se sont retrouvés pendant deux mois, dans l'atelier de Thierry Jaud. Bénévoles et accueillis ont joué les artistes, pour le 70^e anniversaire du Secours populaire français.

70 portraits, pour 70 ans d'existence. Sous l'œil avisé de l'artiste malemortois, ils ont participé, à leur manière, à cet anniversaire symbolique.

« C'est une façon de donner ce que l'on peut, de laisser une trace, même si le résultat n'est pas parfait, confie Éliane, une bénévole. Nous avons peint un portrait à deux, c'était un bon moment ». Par petits groupes, ils se sont essayés aux techniques enseignées, tout en simplicité, par l'artiste. « Certaines personnes

n'avaient jamais peint. Le but, c'était avant tout de se rencontrer dans un contexte différent, explique Thierry Jaud. Tous les portraits sont différents, mais le résultat est cohérent ».

« Le mien, c'est le orange, tout en haut. Pendant les ateliers, on se sentait libre. Thierry nous a beaucoup aidés ». Marouchka, sta-

giaire d'été, est fière de sa participation. C'est à présent en tant que bénévole qu'elle s'investira au sein du Secours populaire. Tout droit sortis de leur imagination ou inspirés de modèle savamment choisi, les portraits resteront affichés, impasse Louis-de-Brogie, comme symbole de la diversité de l'association. ■